

Abogados piden a magistrados no generar inestabilidad

**CÉSAR ARELLANO Y
GEORGINA SALDIERNA**

Las divisiones en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) pueden generar incertidumbre jurídica para los justiciables e inestabilidad para la democracia mexicana, situación que afecta a toda la ciudadanía, afirmó la Barra Mexicana Colegio de Abogados (BMA).

Por ello, dijo que desde la asociación hacen votos para que los magistrados electorales “encuentren soluciones a la situación de inestabilidad que se ha generado y que antepongan los intereses institucionales a los personales, en beneficio del órgano jurisdiccional”.

Apuntó que pueden existir desacuerdos y diferencias entre los integrantes del TEPJF; sin embargo, “como gremio jurídico sabemos que éstos se pueden resolver por la vía del diálogo”. Agregó que un proceso electoral como el que vive el país no necesita que la máxima autoridad jurisdiccional en la materia tenga un cambio accidentado e intempestivo en su presidencia.

La BMA exhortó a que el resultado final de los diferendos públicos “sea el fortalecimiento de la institución”.

Por separado, el PRD en el Senado pidió madurez a los integrantes de la sala superior del TEPJF, quienes se encuentran inmersos en una disputa por la presidencia del organismo.

El senador perredista Juan Manuel Fócil Pérez pidió la intervención de la Suprema Corte de Justicia de la Nación en el diferendo, pues vienen los comicios.

“Imagínense peleándose los señores en vez de estar vigilando que las elecciones y todo lo que se presente en su jurisdicción no lo puedan atender por conflictos internos, ¿a dónde va este país así, si se supone que son los que nos tienen que garantizar, junto con el INE, que las elecciones

sean legítimas, sean válidas, sean equitativas?”, preguntó.

Consideró delicado que haya este tipo de problemas en el tribunal, ya que se trata de la institución que califica las elecciones.

Están en un conflicto interno, pero no se sabe qué es lo que están peleando. Hay tres magistrados que dicen que le perdieron la confianza al presidente, pero no dicen por qué, y el presidente asegura que porque tuvo que hacer algunos ajustes a la administración y que eso ha afectado a los otros magistrados. Bueno, la verdad es que tienen que actuar con mucha madurez, abundó el senador de Tabasco.

